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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  20  del mese   APRILE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Piano di Alienazione Triennale 2022/2024 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:05 

II 
Conv. 
09:20 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A A   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P P   

3 CONSOLE Domenico Componente P P   

4 LO SCHIAVO Serena Componente A A FUSINO ENTRA 09:35 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A P  ENTRA 09:15 

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:35 

8 TERMINI Gerlando Componente A A/P ROSCHETTI ENTRA 09:25 

9 TUCCI Danilo Componente A P   

10 CURELLO Leoluca A. Componente A    P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A/P  ENTRA 09:22 

13 PUGLIESE Laura Componente A P  ENTRA 09:19 

14 PISANI Silvio Componente A A/P   

15 ARENA Azzurra Componente P P   

16 RUSSO Giuseppe Componente A P  ENTRA 09:10 

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta il Vice Presidente Calabria Giuseppe, il  quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:15 

 IL Vice PRESIDENTE                          IL SEGRETARIO Verbalizzante f.f. 

     Giuseppe Calabria                    Emanuela Calderone 

 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Vice Presidente Giuseppe Calabria, accertata la presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori della 1^ Commissione, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle 

ore 09:20. Odg: Proposta n. 8 del 05/04/2022 – Piano di Alienazione e Valorizzazioni Immobiliari 

triennio 2022/2024 “. 

Il Vice Presidente, in apertura dei lavori cede la parola al Commissario Pugliese, la quale ha 

chiesto di intervenire in via pregiudiziale 

La Commissaria, manifesta la sua contrarietà, per l’installazione delle giostrine in piazza municipio, 

definendole “ Brutte “. 

Interviene la Commissaria Pilegi, la quale, afferma che sarebbe stato più consono utilizzare il 

parcheggio dietro la scuola Garibaldi ed inoltre evidenzia l’assenza dei servizi igienici di cui 

dovrebbero usufruire i proprietari di dette giostre.  

Le Commissarie Pugliese, Pilegi e Scrugli, chiedono al Vice Presidente di interfacciarsi con   

l’Assessore competente. 

Interviene il Commissario Tucci , il quale evidenzia che l’opposizione è sempre pronta a contestare 

qualsiasi iniziativa assunta dall’Amministrazione. “ … Per voi non va mai bene nulla … “ afferma il 

Commissario. 

La Commissaria Pugliese, evidenzia che questa Amministrazione, a Natale, non è stata in grado di 

organizzare il mercatino, però è riuscita a far impiantare dei giochi dove oltre tutto non vi è rispetto 

delle norme igieniche e del decoro urbano. 

Esaurita la discussione, il Vice Presidente passa alla trattazione della proposta  oggetto dell’OdG. 

Al termine della lettura della pratica, chiede di intervenire la commissaria Pugliese, la quale, 

domanda al Vice Presidente che sia fatta una verifica circa il numero esatto degli immobili ERP, in 

quanto è a conoscenza che alcuni di questi sono stati venduti. 

Il Vice Presidente risponde che a tal proposito si interfaccerà con il Dirigente o con l’Assessore al 

ramo. 

La Commissaria Pugliese, ci tiene ad evidenziare, che l’Amministrazione ha perso l’Occasione di 

utilizzare i fondi PINQUA per contrastare l’ abusivismo. 

La Commissaria Pilegi, chiede che si faccia una verifica anche sui costi di tali immobili. 

Ultimati gli interventi, il Vice Presidente prosegue con la  trattazione della pratica e da lettura del 

parere dell’Organo di  Revisione dei Conti.  Verbale   n. 14 del 13/04/2022. Detto parere  è 

favorevole. 

Il Vice Presidente, in accordo con la Commissione, rinvia la prosecuzione della trattazione della   

pratica alla seduta successiva, in attesa di reperire le notizie richieste dalle Commissarie circa gli 

immobili ERP. 

  



 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:15 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 20/04/2022       

 

Il Vice Presidente la 1^ Commissione 

       Giuseppe Calabria 

Il Segretario Verbalizzante f.f.   

  Emanuela Calderone           

               


